

☆令和2年10月1日ご国勢調査が実施されます。

配布

- 大洞 4-54
- 東山 4-53
- 北山 38-338
- コモ北 5-88
- 桜台 23-311
- 桜市 25-136
- 5棟 4-16
- 6棟 4-25
- 9棟 4-23
- 2P 1-13
- 柏台 31-300
- 柏市 19-104
- 14棟 4-22
- 15棟 4-15
- 桐丘 23-172
- 桐市 6-28
- 紅葉 21-237
- 紅市 16-77
- 合計 236-2012

小学校 みどりっ子バスありがとう

—芥見東小学校校長・近藤 勝彦さん

8月21日(金)に夏休みが明け、授業が再開されました。今年度は、新型コロナウイルス感染症のため、休校期間が長く、その分、夏休みが短くなりました。学校としては、コロナ対策に加え、熱中症対策が喫緊の課題でした。冷却グッズをもって来たり、ゴクゴクタイムをとったり、帽子の着用を義務付けたりなど、いくつかの対策をとりました。8月21日の朝には、登校するまでに疲れてしまう児童が見られ、学校に置いていけるものは極力おいて置き、必ずしもランドセルでの登校をしなくてもよいということも行いました。



そんな折、「子どもをみどりっこバスに乗せてはどうか。」というお声をいただきました。特に、156号線以西の児童は学校から遠く、通学時間が長くなります。保護者や児童に乗車について情報を提供したところ、即「是非」という返事がありました。バスの中は、快適でしかも早く家に着くことができます。「みどりっこバス」に大感謝です。そして、今回の乗車にかかわって動いてくださった皆様、地域の皆様、ありがとうございました。□■



児童がお礼に絵を描いてくれました。

小学校 新・ハートルーム再開館!

—芥見東小学校

10月より、毎週木曜日の午前中(8時30頃～12時頃)に「ハートルーム」を開館します。家庭・地域・学校が一体となって子どもを育てる地域の教育力について語り合ひましょう。お越しの際は、玄関にて、検温・消毒・記名をされてからスタッフに声をかけてください。開館時には、写真の回転灯が点きますので、ご確認ください。□■



支部だより 次の支部長に伝えたい事

—桜台市営支部長・早川 廣國さん

早いもので、支部長として活動するようになって4年間も経ちました。最初は何もわからず不安でしたが、2年目を過ぎた頃には、大体わかるようになり、支部会を行ってもスムーズに流れるようになりました。今は一年単位で自治会長も支部長も代わっていくので、皆大変な事だと思います。しかし、自分達の住む場所を良くしようと思えば、何も難しいことはないのですが、連合会の人達も話をすれば分かってもらえるし、支部長会もちゃんと話を聞いていれば、難しいことでもなく理解できると思います。今年はコロナの影響で会合も少なかったため、少ないほうが又、支部会で話すことも少ないので、良いのか、悪いのか?



ただ一つ分かったのが、本人の自覚があれば必ず誰でも出来ると思います。ですから、これから新しい支部長が決まっていくと思いますが、新しい支部長さんが自覚さえ有れば出来るという事を伝えたいと思います。□■

身障者福祉 友愛プール友愛アリーナ

—身障者福祉協議会芥見東分会長・五十川 勝也さん

皆さん鷺山地区にある県が建てた「福祉友愛プール」、「福祉友愛アリーナ」をご存じですか。この地区からは少し遠いのですが、プールは平成28年に出来た最新のプールで障がい者はもとより、60歳以上の高齢者であればお値打ちに利用できます。新型コロナウイルスにも万全を期していますが、今は予約制になっております。予約のうえご利用ください。TEL295-1100



一方のアリーナは、令和元年に開館した屋内体育館で最新の設備を整えています。こちらにもコロナに万全を期しています。TEL272-8314

どちらも無料駐車場がありますので便利かと思ひます。パンフレットを希望の方は五十川090-6466-2874までご連絡ください。少しお時間がかかるかもしれませんが、お届け致します。□■



☆市民うんどう会↓新型コロナウイルス感染予防のため中止します。☆新成人を祝い励ます会は実施予定です↓1月10日(日)

*「こうしては?」のご意見や話題、知恵、ご要望などを、芥見東公民館ポストまでお寄せください

☆ 小・中学生の熱中症リスクを避けるため、夏季など気温や湿度が高い日の登下校時、人と十分な距離を確保出来る場合には、マスクを外すよう指導しています。

☆ 資源分別回収について、回収実施カレンダーで出せるものを確認し午前8時までに出していただきます。雨天でも実施いたします。

総合学習 ～カワゲラウォッチング～

ー芥見東小学校校長・近藤 勝彦さん

3年生の総合的な学習の時間は「ふるさと自然自慢」をテーマに、環境学習を進めています。学校の南側を流れている山田川は、地域の協力によって美しく保たれ、ホタルが生息しています。岐阜市環境保全課と地域ボランティアの皆様に来ていただき「カワゲラウォッチング」を実施し、山田川にはどんな生き物がいるのか、水はどれくらいきれいなのかを調べました。

最初に学校でパックテストの方法を学んでから山田川へ出かけました。水の中に入ると早速生き物を探し、タモを使って上手に捕まえ、あちらこちらから「捕まえた」の声が響きました。

短い時間の中で、子どもたちはたくさんの生き物を捕まえました。岐阜市環境保全課と地域のボランティアの皆様が事前に捕まえてくださった中には、スポンや外来種のカメ、あまごなどいろいろな生き物がありました。大きなスポンを見て、子どもたちは驚きの声を上げていました。捕まえた生き物は、学習が終わったら川へ返しました。



きれいな水の中に住む生き物がいる山田川、今の環境が続くように、みんなの力で守っていくことの大切さを改めて感じました。 □■

青少年 元の活動が出来ることを願い

ー青少年育成市民会議副会長・五十川 芳美さん

今年度は誰も予想だにできなかった新型コロナウイルス感染症流行により、総会は「書面決議」にて行い、年間行事をほぼ例年どう決めました。が、感染症緊急事態宣言を受け、オール市民への防止対策として「STAY HOME」「SOCIAL DISTANCE」が依頼され、不要不急の外出禁止、三密を避けて、徹底したリスクの回避の要請から、今日現在まで、青少年育成市民会議の行事は中止としてきました。

ただ、夜間防犯パトロールは人数を2名に減らし、8月に7回21時から校区内を見回りました。今後についてですが、消毒やマスク着用、2m以上の間隔確保の難しさから11月の健康ウォーキング、12月のバトミントン大会も中止します。(これらは体育振興会も同意)以上、中止することにより完全なウイルス撲滅を早期に達成し、元の活動が出来ることを皆さんとともに願いつつ、日々頑張りましょう。 □■

消防団 消防団員が表彰を受けました

ー岐阜中消防団芥見分団副分団長・森 一貴さん

日頃より消防団活動へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。新型コロナウイルスの影響で、例年の様々な訓練・行事が中止・縮小開催となっています。

このような状況のなか、9月13日に岐阜市中消防団長による団長巡視が実施されました。我々芥見分団は岩分団とともに、東分署にて団長巡視を受けました。また、中団団長からは訓示を、岐阜中消防署長からはご挨拶をいただき、我々消防団員の意識を再確認させていただく良い機会となりました。併せて、長年消防団員として活躍していただいている団員に対し、団長定例表彰が行われました。今年表彰を受けられた方は、蔵坪英樹さん、有田昌夫さん、大野篤史さん、原田裕貴さん、門屋雄史さんです。長年の活躍に感謝するとともに、今後の更なる活躍を期待しております。



現在、芥見分団では毎月1日、15日に最小人数にて消防車両や機械器具の点検及び消防車両でのパトロールを実施しております。団員をお見かけになった際は、一言お声を掛けていただいたら幸いです。

最後になりましたが、芥見分団では常時新規団員を募集しております。少しでも興味がある方は、いつでもお声掛け下さい。 □■

PTA 自立・貢献を目標として挑む

ー藍川東中学校PTA・匿名さん

日頃は、子ども達への声掛け、通学路の草刈り等、見守りいただきありがとうございます。特に6月当初の分散登校時の見守りは大変心強く思いました。ありがとうございました。

私達藍川東PTAは、今年度、市PTAの実践発表校です。コロナの影響でステージ発表はありませんが、【[自立・貢献]目標を持って挑む！人のために動く】をテーマに中学生のボランティアについて紙面にて発表する予定です。今年度、ボランティアを行えるチャンスがあるか今はまだわかりませんが、日頃見守って頂いている地域の方々からの、ボランティアの時の「ありがとう」の言葉に子どもたちは自己有用感を感じます。そんな機会がたくさんあるから、藍川東中学校生はボランティアが盛んなのだと感じました。

私達PTAも、子ども達が地域で活躍できる場を、今後とも支えていきたいと思っています。 □■